
様式第４号 

議事録又は議事概要 

会   議   名 美浦村スポーツ推進審議会兼美浦村スポーツ推進委員会議 

開 催 日 時 平成３０年１１月２８日（水）午後７時 

開 催 場 所 美浦村中央公民館 ２階 会議室 

議   題 

（１）第１回美浦村民スポーツフェスティバル実施報告について 

（２）平成３１年度事業計画について 

（３）施設管理計画について 

公開・非公開の別 公開 

傍聴人定数・傍聴人数 傍聴人定数６名・傍聴人数０名 

審 議 内 容 

（１）第１回美浦村民スポーツフェスティバル実施報告について 

 

○開会式が寂しい状況であった。○×クイズなどの実施や、みほーすを 

登場させる等の企画があると良い。 

 

○他会場まで行くのがたいへんなので、お買物券ではなく、その場で 

ジュース等と交換できると良い。 

 

○会場の配置をコンパクトにすると良い。 

 

Ｑ．だるま落としに行列ができていた。複数借りることができなかった 

か。 

Ａ．２基あったが、スタッフ数の関係で１基のみの使用となった。スト 

ラックアウトは途中で２基に増やしたところ、対応が間に合わなく 

なってしまった。このことから、アトラクションとスタッフ数のバ 

ランスを見ながら実施する必要がある。 

 

○行列ができてしまい、時間内に体験できない方がいた。 

 

○（中央公民館、ふれ愛プラザを含め）会場が３箇所あるのだから、 

全部回るのはたいへんだ。 

 

○第１回目の企画としては成功だった。 

 

○会場に小学生高学年、中学生の姿が見えなかった。 

 

○ユースリーダーの活動が良かった。 

 

Ｑ．救急車で運ばれた方がいた。養護の手配状況はどうであったか。 

Ａ．３会場すべてに保健師を配置し、円滑に搬送することができた。 

なお、当該の方は当日のうちに帰宅された。 

 



○難しいアトラクションがあった。 

 

○キックターゲットは小さいお子さんには難しく、専用のアトラクショ 

ンがあると良い。 

 

○小さいお子さん等に対し、スタッフが臨機応変に対応していた。 

 

○良い結果の方には鐘を鳴らす等の配慮があっても良い。 

 

○お楽しみ抽選券をもらえない方がいた。 

 

Ｑ．「輪投げをやらなくてもよいのでは」という意見について、どう思う 

か。 

Ａ．３２チームが参加されたことを考えると、実施すべき。 

 

○地区の絆をつないでいくために、実施していただきたい。 

 

 

（２）平成３１年度事業計画について 

 

○事務局案を承認 

 

 

（３）施設管理計画について 

Ｑ．懸案であった子ども広場の恐竜及びアスレチックについて進捗は。 

Ａ．恐竜については補修を行った。アスレチック跡地については腐食に 

より撤去し、基礎のみが残っていたが、現在撤去作業を行っている。 

跡地の利用として、芝滑り、マウンテンバイクコースの設置を検討 

しているが、安全性の確保ができてから実施することというご意見 

を頂戴しており、現在のところ実施できていない。 

 

Ｑ．乗用草刈機等の購入不可について説明を。 

Ａ．予算査定時の結論として、経済課所有の当該機を借用することを予

定している。 

 

Ｑ．多目的広場の芝生の状況及び使用状況は。 

Ａ．適正利用により芝生が復旧し、また、問題のある使い方をする方も

いない状況である 

そ の 他  

問 合 せ 先 

美浦村教育委員会 生涯学習課 

電話 ０２９－８８５－４４５１ 

担当 正慶 



 


